



Miércoles, 02 de marzo de 2011 a las 15:48 (CET) Año VIII. Fundado en noviembre de 2003

[Opinión](#) | [Firmas](#) | [Viñetas](#) | [Especiales](#) | [Entrevistas y charlas](#) | [Vídeos](#) | [Imágenes](#) | [Íltima hora](#) | [Encuestas](#)
 [Más](#)

## Portada

## España

## Internacional



- Cursos
- Másteres

## Deportes

### Fútbol

### Baloncesto

### Motor

### Tenis

### Balonmano

### Ciclismo

### Boxeo

### Golf

### Vela y Copa Am.

### Atletismo

### Más deportes

## Economía

### Vivienda

### Automóviles

## Cultura y ocio

### Cine

### Televisión

### Música

### Libros

## Sociedad

### Sucesos y tribu.

### Ciencia y salud

### Religión

### Prensa y medios

### Educación

### Gente

Paradores.  
93 maneras  
de vivir una  
experiencia única.

**Gastronomía,  
vinos y lugares**  
J. Ruiz de Infante

**Toros**  
Ignacio de Cossío

## El Tiempo

## Páginas blancas

## Páginas Amarillas

## Callejero

## Seguros.es

## Sociedad

### La embajadora haitiana en España inaugura este jueves en Granada las jornadas "No olvidemos Haití"

GRANADA, 2 (EUROPA PRESS)

El papel de las organizaciones no gubernamentales en la asistencia al pueblo haitiano, la reconstrucción de los núcleos urbanos tras el devastador terremoto que asoló la zona hace poco más de un año y la ayuda enviada por las distintas administraciones serán los temas que centrarán las jornadas "No olvidemos Haití", organizadas por Cooperación Internacional de Diputación en colaboración con la [Universidad de Granada](#) y el Hospital Universitario Virgen de las Nieves, y que serán inauguradas este jueves por la embajadora haitiana en España Yollete Azo-Charles.

La conferencia de Javier Castejón, jefe de la expedición médica que acudió el verano de 2010 apoyada por la Diputación y el Hospital Virgen de las Nieves, iniciará las mesas redondas con una exposición sobre la intervención del grupo de médicos y enfermeros cooperantes de Granada que realizó 169 operaciones quirúrgicas en 20 días sobre el terreno.

Las jornadas, que se celebrarán los días 3 y 8 de marzo, concluirán en su primera sesión con la lectura de un manifiesto de apoyo a la labor realizada por las ONGs para abordar, durante el segundo día de trabajo, la reconstrucción de Haití desde el punto de vista técnico con la intervención de arquitectos, expertos en ecológica e ingenieros.

Todas las sesiones se desarrollarán en el Complejo Administrativo Triunfo de la [Universidad de Granada](#), frente al Hospital Real.

## Comentarios

### Escriba su opinión

Nombre y apellidos\*

Email (no se mostrará en público)\*

Su blog o sitio web

Comentario (máximo 1.000 caracteres)\*

 (\*) Obligatorio.

#### NORMAS DE USO

- » El botón "Publicar" se activa tras rellenar los campos obligatorios.
- » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso.
- » Escriba con corrección ortográfica y gramatical.
- » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados.

## PUBLICIDAD

Publicado el miércoles 2 de marzo de 2011 a las 15:29 horas.

[» Carta al director](#)
[» Imprimir página](#)
[» Guardar y compartir](#)

Facebook

Menéame

Wikio

Tuenti

Google

Yahoo!

Windows Live

Digg

Delicious

Technorati

Blinklist

Fresqui

Newsvine

Reddit

## Otros textos de Sociedad

» La OMS reconoce a Barcelona como ciudad amigable con los ancianos

» Valencia acogerá las Jornadas Internacionales sobre Gestión Responsable de Recursos Humanos este jueves y viernes

» Juez del caso Marta confirma el procesamiento de los cuatro acusados "por estar ajustado a derecho"

» Prisión provisional comunicada y sin fianza para el detenido por matar a su mujer de una cuchillada en Reus (Tarragona)

» Suez Environnement contribuye a la rehabilitación de los servicios de agua y saneamiento de Puerto Príncipe

## PUBLICIDAD